

Lancement du Prix Théophile Legrand de L'Innovation Textile 2012

Créée en 2007, la Fondation Théophile Legrand - Institut de France réitère pour cette année 2012 le Prix International Théophile Legrand de l'Innovation Textile.

Il s'agit du prix international de soutien à la recherche le plus important dans le domaine de l'innovation textile. D'un montant total de 18 000 euros ce prix récompensera deux chercheurs (10 000 euros pour le premier et 8 000 euros pour le second) qui auront inventé une nouvelle fibre textile ou de nouveaux procédés de production industrielle textile.

Il sera remis par Christian Cambier, fondateur de la Fondation et descendant de Théophile Legrand (1799-1877), un des pères de l'industrie lainière du nord de la France le dimanche 7 octobre 2012 à l'Abbaye royale de Chaalis (Oise). ●